

MOVILIDAD INTERNACIONAL

12/09/2009

La Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea apuesta por la movilidad internacional. Para ello ofrece cada año un amplio marco de programas en los que pueden participar los alumnos:

- ERASMUS estudio, en el que los alumnos realizan un semestre académico en el extranjero
- Proyecto fin de carrera de larga duración, en el que los alumnos realizan una estancia de un curso académico en universidades, empresas o centros tecnológicos extranjeros
- Doble Diploma, en el que los alumnos realizan como mínimo un año y medio de estancia en una universidad, actualmente Francesa
- Programa GOIER, en el que los alumnos realizan un segundo ciclo o Master en el extranjero.



Uno de los programas que se considera más interesantes desde el punto de vista académico para el alumno es el Doble Diploma. La Escuela Politécnica Superior tiene firmados 6 acuerdos de doble diploma con 4 universidades Francesas: el Instituto Nacional de ciencias Aplicadas de Toulouse (INSAT), la Escuela Central de Nantes (ECN), la Escuela Nacional Superior de la Energía, del Agua y Medioambiente de Grenoble (ENSIEG), la Escuela Nacional Superior de Hidráulica, Electrotécnica, Electrónica, Informática y de las Telecomunicaciones de Toulouse (ENSEEIHT),

Tras un proceso de selección 3 – 4 alumnos de cada promoción son seleccionados para que participen en este programa.

Praisku Aranburu, Aitor Lizarazu y Unai Aldasoro, alumnos de la EPS-MU e INSAT han finalizado sus estudios recientemente y entre los 3 forman la primera promoción de alumnos con los dos diplomas o títulos: El de Ingeniero Industrial por Mondragon Unibertsitatea y Diplôme D'Ingenieur por el INSAT.

Estos alumnos cursaron los primeros 2 años y medio en la EPS-MU. El segundo semestre del 3º año se incorporaron al INSATT. Cada uno de ellos en un grupo diferente de alumnos aprendiendo a desenvolverse en una universidad Francesa. Después de año y medio los tres alumnos volvieron a incorporarse a la EPS-MU, compartiendo la experiencia del INSAT con nuestros alumnos.

Valorando muy positiva la experiencia internacional, los 3 optaron por realizar su proyecto fin de carrera en el extranjero. Praisku Aranburu contactó con la empresa Overbeck, del Grupo Danobat para realizar su proyecto en Alemania. Una vez finalizado y presentado su proyecto en Julio empezará a trabajar en una empresa del Grupo Danobat. El proyecto consistía en homogeneización, estandarización y automatización de las ofertas.

En el caso de Unai y Aitor, los dos enviaron curriculums a empresas extranjeras y consiguieron ser aceptados en la empresa Sulzer Pumps en Suiza. Su proyecto consistía en optimizar el proceso de diseño

hidráulico de las bombas y fue evaluado muy positivamente por el INSAT.

Los tres alumnos al tener el título de las 2 universidades podrán trabajar sin ningún problema en cualquier empresa tanto Española como Francesa.